

Pensamiento Matemático

Nombre de la Secuencia Didáctica: "Donde esta..."

En el siglo pasado, el investigador sobre el factor físico del espacio McGee (1979) definió la orientación espacial como "la comprensión de la disposición de elementos con un patrón de estímulo visual, la aptitud de no confundirse cuando se cambia la orientación de una configuración espacial, y la habilidad de determinar la orientación espacial con respecto al propio cuerpo" (Gonzato y Godino, 2010).

McGee también propuso una serie de habilidades que estaban directamente relacionadas con la orientación espacial. Estas eran:

Conocer y establecer las relaciones entre objetos dentro de un espacio.

Conocer las relaciones entre objetos teniendo en cuenta la orientación del propio cuerpo que es esencial para la comprensión espacial.

Reconocer elementos como únicos, aunque sean vistos desde diferentes ángulos y perspectivas, o cuando el objeto está en movimiento.

Conocer las características físicas de objetos y contextos para no equivocarse cuando las características espaciales varía.

Ser capaz de percibir y comprender modelos sobre el espacio y poder mantener la orientación en relación a otros objetos dentro del mismo espacio.

-La ubicación espacial es el lugar en el cual se encuentra algún objeto, persona o animal y asinosotros lo podemos localizar con mayor facilidad.

Esta actividad se aplicara mediante ejemplos que los niños tengan en sus casas.

Exploración y Comprensión del mundo social y natural

Nombre de la Secuencia Didáctica: "Detectives a la marcha"

Las plantas son seres vivos y autosuficientes, es decir que pueden alimentarse solas y crecer solas. Estos seres vivos pertenecen al mundo de los vegetales, pueden vivir en la tierra o en el agua, nos ofrecen sombra en los días muy soleados, y retienen el exceso de agua paraque sus hojas estén siempre verdes.

Existen diferentes tipos de plantas para poderlas identificar y saber dónde pueden vivir. Los árboles son las plantas más grandes y tienen diferentes tamaños y formas, tienen un solo tallo y pueden ser frutales o secuoyas, que son los más gigantes que existen en la tierra: estos son, justamente, los que sirven de refugio y vivienda para algunos animales.

Tipos de plantas

Existen una gran variedad de tipos de plantas. Árboles, palmeras, coníferas, herbáceas, arbustos, musgos, helechos, algas y cactus entre otras. Cada una de ellas con sus características propias que las convierten en especies únicas.

Las plantas son seres vivos como todos nosotros, solo que ellas se alimentan de otra forma como por ejemplo del sol, del agua cuando las regamos, las plantas viven en la tierra o en el agua.

Existen diferentes tipos de plantas como por ejemplo los árboles, palmeras, helechos, cactus.

Esta actividad será aplicada por medio de un video que contenga imágenes. dando la explicación

Lenguaje y Comunicación

Nombre de la Secuencia Didáctica: "Así lo digo yo"

Rimas

Rima es la repetición de una secuencia de <u>fonemas</u> a partir de la sílaba tónica al final_. de dos o más versos.

Canciones

Una canción es una composición musical que posee una melodía, ritmo, letra, así como el acompañamiento de instrumentos musicales, para que pueda ser interpretada por uno o varios vocalistas.

Trabalenguas

Los trabalenguas son oraciones o textos breves creados para que su pronunciación en voz alta sea difícil de decir. Con frecuencia son utilizados o bien como un género jocoso de la literatura oral o bien como ejercicio para desarrollar una dicción ágil y expedita.

Los trabalenguas constituyen a la vez un tipo de literatura popular de naturaleza oral. En especial sirve para hacer a uno equivocarse en varias ocasiones las personas que lo pronuncian no lo pueden hacer y ahí se desarrolla el conflicto de la pronunciación.

_Adivinanzas

Una adivinanza es un tipo de acertijo con enunciado, generalmente en forma de rima.

Las adivinanzas son una forma de acertijo sencillo, generalmente rimado, en los que se describe de manera enigmática o figurada un referente concreto, para que la otra persona intente descubrirlo. Se trata, al mismo tiempo, de una forma de juego popular, así como de un instrumento de enseñanza para los niños empleado con mucha frecuencia en escuelas, libros infantiles y en la propia familia.

Esta actividad se aplicada mediante una explicación en power point y se presentaran algunos ejemplos de cada uno de ellas.

Artes

La danza o el baile es un arte donde se utiliza el movimiento corporal, generalmente con música, como una forma de expresión y de interacción social con fines de entretenimiento, artísticos y reproductivos.

Es el movimiento estático y en desplazamiento que sucede en el espacio y el tiempo que se realiza con una parte y todo el cuerpo del ejecutante, con cierto compás o ritmo como expresión de sentimientos individuales o de símbolos de la cultura y la sociedad.

Tipos de Baile

Bailes latinos

Es el nombre que los estudios de salón de baile le dieron a los 5 estilos de baile competitivo derivados de las culturas de México, América del Sur, América Central y el Caribe que se han establecido y se enseñan en el estudio de salón de baile. Los bailes incluyen: samba, cha-cha, rumba, paso doble.

Rumba

La rumba es un baile latinoamericano increíblemente distintivo, en 4/4, la forma musical más común. Originalmente se desarrolló como un baile de cortejo popular en Cuba, y se introdujo en los Estados Unidos en la década de 1930. La baila una pareja solitaria y se caracteriza por un movimiento oscilante de las caderas.

Salsa

Similar a la rumba, la salsa también es un baile latinoamericano que se realiza en 4/4. Literalmente significa salsa, con connotaciones picantes, la salsa combina elementos caribeños y europeos. Aunque el nombre en sí es una invención bastante reciente, acuñada en la década de 1960, los orígenes del baile se remontan a bailes más antiguos, especialmente, de Cuba.

Polka

La aparición de la polka a mediados del siglo XIX creó una de las **(docuras de baile)** más grandes que nuestro mundo haya visto. Logró influir en innumerables otros bailes, se convirtió en danza nacional de muchos países europeos y es extremadamente popular en todo el hemisferio occidental.

El baile son pasos que realizamos con nuestro cuerpo al movimiento de alguna música de nuestro agrado existen varios tipos de baile que se ven en la actualidad.

Bailes latinos, rumba, salsa, polka

Esta actividad se aplicará atreves de un medio dando la explicación

Referencias

https://stimuluspro.com/blog/la-orientacion-espacial/ https://es.wikipedia.org/wiki/Rima https://www.significados.com/cancion/ https://es.wikipedia.org/wiki/Trabalenguas https://es.wikipedia.org/wiki/Adivinanza https://concepto.de/adivinanza/ https://es.wikipedia.org/wiki/Danza https://www.culturarecreacionydeporte.gov.co/es/bogotanitos/biodiverciudad/las -plantas https://www.ecologiaverde.com/clases-de-plantas-2093.html